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 平成３０年４月１日 辰野町教育委員会 

 
 

【町民会館運営協議会で引き上げ方針について承認いただきました】 

 

平成２９年１０月５日(木)に開催されま

した辰野町民会館運営協議会では、使用料

引き上げ方針について了承をいただきまし

た。 

 委員の皆様からは、「老朽化している施設

の維持管理などを考えると、ある程度の引

き上げはやむを得ない」 

「近隣市町村の同規模施設と比べても安い

料金だと思う」 

「これまで据え置いていた使用料を見直す

時期に来ていると思う」 

「大幅な値上げは利用者の抵抗があると思

うので、落としどころとしては、今回提示

していただいた内容で良いのではないか。」

といったご意見をいただきました。 

 

 

 

【使用料見直しについてのこれまでの流れ】 

 

開催日 会議名 内容 

H28年 6月 17日 社会教育委員会議 町内の社会教育施設の現状について意見交換をしました。 

7月 28日 町民会館運営協議会 町民会館の使用料の現状について意見交換をしました。 

11月 28日 社会教育委員会議 他市町村施設の使用料について資料を確認しました。 

12月 2日 社会教育委員会議 ホールや各部屋の使用料について意見交換しました。 

H29年 5月 12日 社会教育委員会議 ホールの備品使用料等について意見交換をしました。 

6月 19日 ピアノ講師会との懇談会 使用料の見直しについて意見交換をしました。 

6月 23日 社会教育委員会議 ピアノ講師会との懇談会にて出されたご意見を報告しました。 

7月 26日 町民会館運営協議会 町民会館の現状について報告し、認識していただきました。 

10月 5日 町民会館運営協議会 使用料引き上げ方針について了承いただきました。 

10月 6日 社会教育委員会議 運営協議会での方針を報告し、意見交換をしました。 

12月 20日 

 

辰野町教育委員会と 

社会教育委員合同会議 

今までの会議検討事項の報告。運営協議会から使用料引き上げ

了承いただいたことを報告。グループに分かれて意見交換を行

い、引き上げについて了承いただきました。 

 



平成 29年 6月 28日(水) たつの新聞 平成 29年 7月 28日(金) たつの新聞 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    教育委員会・社会教育委員 合同会議の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後について・・・ 

規則改正を行い、新料金への移行となる予定です。 

また、築 30 年を経過します町民会館の長寿命化を図るため、老朽化している設備等

の改修を進めます。 

 

  

会議名：教育委員会  

        社会教育委員 合同会議 

日 時：平成 29年 12月 20日 

場 所：辰野町民会館大会議室 

出席者：教育委員４名 

社会教育委員５名 

宮澤教育長他職員 10名 

計２０名 

 


